

AGENDA DE ORACION

Nuestros hermanos enfermos

Oramos por Felipe Quispe, a la espera de pruebas y convaleciente en su hogar. Samuel Arias, Mónica Velasco, Adriano de Oliveira. Paula Regina. Paquita Martínez. Rosa Almeida en tratamiento. Nuestro hermano Pedro Navarro, en tratamiento. María Antonieta Roa en Colombia con molestias.



OTROS MOTIVOS DE ORACION



-Seguimos orando por las iglesias de nuestra Comunidad Bautista de Madrid y los pastores al frente de cada congregación. En esta semana oramos por la iglesia de Vallecas y su pastor Victor Hugo Troya Cisneros.

- Oramos por nuestros hermanos fuera de nuestras fronteras. Familia Pineda Valverde, Lydia Pardo, Familia Nastase, Elisabet Nieto, César Vargas, María Antonieta Roa, Adriana, Carlos Valencia y Marta Gil.

- No nos olvidamos de orar por la iglesia perseguida en todo el mundo y por el ministerio Puertas Abiertas. www.puertasabiertas.org

- Oramos por la situación en Ucrania, también por Ecuador y Haití. Y por los damnificados del terremoto sucedido en Marruecos. Pedimos al Señor supla las necesidades y rogamos por el cese de toda guerra y violencia humana.

ACTIVIDADES SEMANALES

Domingo	11:00	Escuela Dominical por edades (salvo primer domingo de mes)
Domingo	12:15	Culto Adoración y Proclamación de la Palabra
Martes/Miércoles	18:30	Despacho Pastoral con cita previa (*)
Jueves	20:00	Oración y estudio bíblico on line (Zoom)

OFRENDAS Y DONATIVOS:

Caixabank: **ES88 2100 3830 2213 0045 4001** No olvides indicar tu nombre si deseas registrar tu donativo y ofrenda con fines fiscales.

(*) El pastor te escucha y está a tu disposición, puedes concertar una cita en horario de despacho pastoral durante los días y horas señalados.



pastor@iebgetafe.es

primera Iglesia Evangélica Bautista



www.iebgetafe.es

BOLETIN DOMINICAL 24 septiembre 2023

Avda. Francisco Fernández Ordoñez, 12 28903.-GETAFE (Madrid)

Pastor: Pedro Gil Lloreda

Cuenta una historia de autor desconocido que vivía un eremita, hermitaño o anacoreta, es decir, una de esas personas solitarias que no quieren el contacto con la sociedad y que por amor a Dios se refugian en la soledad del desierto, del bosque o de las montañas para dedicarse sólo a la oración y a la penitencia.

Se quejaba muchas veces que tenía demasiado quehacer. La gente no entendía cómo era posible que tuviera tanto trabajo en su retiro. A lo que les contestó: *"Tengo que domar a dos halcones, entrenar a dos águilas, mantener quietos a dos conejos, vigilar una serpiente, cargar un asno y someter a un león"*.

No vemos ningún animal cerca de la cueva donde vives. ¿Dónde están todos estos animales? - Le dijeron aquellos caminantes - Entonces el ermitaño dio una explicación que todos comprendieron:

"Estos animales los llevamos dentro" Los dos **halcones**, se lanzan sobre todo lo que se les presenta, bueno y malo. Tengo que entrenarlos para que sólo se lancen sobre presas buenas...son mis OJOS.

Las dos **águilas** con sus garras hieren y destrozan. Tengo que entrenarlas para que sólo se pongan al servicio y ayuden sin herir... son mis MANOS.

Y los **conejos** quieren ir adonde les plazca, huir de los demás y esquivar las situaciones difíciles. Tengo que enseñarles a estar quietos aunque haya un sufrimiento, un problema o cualquier cosa que no me gusta... son mis PIES.

Lo más difícil es vigilar la **serpiente** aunque se encuentra encerrada en una jaula de 32 barrotes. Siempre está lista por morder y envenenar a los que la rodean apenas se abre la jaula, si no la vigilo de cerca, hace daño... es mi LENGUA.

El **burro** es muy obstinado, no quiere cumplir con su deber. Pretende estar cansado y no quiere llevar su carga de cada día...es mi CUERPO.

Finalmente necesito domar al **león**, quiere ser el rey, quiere ser siempre el primero, es vanidoso y orgulloso... ese es mi CORAZÓN.

"Como ciudad derribada y sin muro es el hombre cuyo espíritu no tiene rienda." (Proverbios 25:28)

Mucho amor

Pedro Gil, pastor

NOTICIAS Y ANUNCIOS DE INTERÉS

- Ya se han reanudado los cultos de oración cada jueves a las 20:00h por medio de la aplicación Zoom. Una oportunidad para compartir entre los hermanos alrededor de la Palabra de Dios.

- Puedes leer el último número de la revista EL ECO BAUTISTA editado por la UEBE en https://uebe.org/el_eco_bautista/ con artículos de opinión y reflexiones bíblicas de diferentes hermanos.

- Nuestra iglesia tiene la oportunidad de colaborar de nuevo este año como entidad de recogida de las cajitas de Operación Niño de la Navidad para la zona Sur de Madrid. Coordina Miriam Gil. Necesitaremos voluntari@s en las últimas semanas de Noviembre para preparar las recogidas y también para trasladarlas en coches al almacén de distribución central en Madrid.

- En el Tablón de anuncios se encuentra el Programa de Escuela Dominical para los próximos meses.

- Seminario de formación gratuito de Sociedad Bíblica de España. "La Biblia para el mundo árabe". Lunes 25 de septiembre a las 19:30h solamente **de forma on line**. Puedes inscribirte al mismo. Mas información en www.sociedadbiblica.org y en su canal youtube.

- Nuevo canal Soy Mujer, Magazine Cristiano para mujeres. Ya se ha emitido el programa número 4 en el que participa nuestra querida hermana Elisabeth Suárez. Puedes visualizarlo en https://youtube.com/watch?v=H7qz_Nh7IDw

- El plazo de inscripciones para la LXXI Convención de la UEBE en Benalmádena (Málaga) del 16 al 19 de noviembre próximo, con reducción en sus precios es el próximo 30 de septiembre, después tendrá un incremento del 20%. La fecha tope de inscripción en todo caso es el 10 de octubre. Todos los interesados pueden solicitar en secretaría la información correspondiente. El libro de la 71 Convención con toda la información está a disposición de los hermanos y se puede enviar en archivo PDF a quienes lo soliciten.

NOTICIAS ALREDEDOR DEL MUNDO

La ayuda evangélica llega a Marruecos a pesar de las trabas

MARRUECOS. Entidades evangélicas están operando ya en las zonas más afectadas por el terremoto.

Marruecos es un país cuya estructura política dificulta la acción de entidades no gubernamentales. Incluso esta semana algunas organizaciones



han denunciado los problemas que se encuentran en la frontera para introducir materiales de necesidad, como ropa.

Es en este difícil contexto donde algunas organizaciones e iglesias evangélicas están desplegando sus estrategias para ayudar en puntos muy concretos. Desde hace una semana, la UEBE está recogiendo fondos para ayudar en Marruecos.

Los protestantes franceses se interesan por el cuidado de la creación, pero algunos ven el ecologismo como una "nueva religión"

PARÍS. Una encuesta "pionera" realizada en Francia muestra que los evangélicos están más interesados en el cuidado del medio ambiente que la media de la población.

Los cristianos están más interesados en reflexionar sobre cómo cuidar el planeta que la media de la población en Francia, según una encuesta realizada recientemente.

Nueve de cada diez cristianos protestantes comprometidos han hablado de la degradación del medio ambiente con miembros de su familia y amigos, y el 56% ha mantenido conversaciones en línea abordando esta cuestión.

En respuesta a Evangelical Focus, Mouhout ha admitido que, a pesar de que la mayoría de los cristianos evangélicos de Francia tienen una visión positiva del cuidado de la creación, también es necesario mostrar a los más escépticos que actuar para cuidar el planeta es un mandato bíblico, no una causa política liberal.

PRÓXIMA CLASE DE ESCUELA DOMINICAL

Domingo 8 de Octubre

Estudios 2º Samuel. Absalón se subleva contra David

Cap 15 y 16

A cargo de Esther Cruz



PROGRAMA "Buenas Noticias TVE2 domingos 9:45h Emisión: 1 de Octubre



No se han publicado aún los programas próximos de Tiempo de Creer. Se puede seguir la programación en www.canaldevida.org



ESTA SEMANA CUMPLE AÑOS...

Eduardo Núñez Martínez

Lunes 25